

Pelestarian Permainan Tradisional Melalui Pelatihan Guru-Guru Penjasorkes Sekolah Dasar Se-kecamatan Sewon Kabupaten Bantul Daerah Istimewa Yogyakarta.

Oleh: Sudardiyono, M.Pd.

ABSTRAK

Guru-guru pendidikan Jasmani dan kesehatan (penjasorkes) se kecamatan Sewon sangat membutuhkan bimbingan dan pelatihan permainan Tradisional, karena pengetahuan dan pemahaman tentang permainan Tradisional masih banyak mengalami kesulitan apa lagi bila untuk melaksanakan kurikulum di sekolah dasar. Tujuan PPM FIK UNY adalah untuk melestarikan permainan Tradisional, dan membantu guru-guru Penjasorkes se kecamatan Sewon memiliki pengetahuan dan pemahaman Permainan Tradisional agar tidak mengalami kesulitan .

Metode yang digunakan dalam melaksanakan kegiatan PPM yang pertama : menggunakan metode ceramah yaitu peserta PPM menerima materi dengan metode ceramah dari instruktur tentang teori permainan Tradisional disampaikan di dalam kelas. Yang kedua menggunakan metode Drill yaitu peserta melakukan latihan di lapangan, setelah mendapatkan teori dalam kelas oleh instruktur lalu di praktikkan oleh semua peserta. Dari latihan awal peserta masih mengalami kesulitan, tetapi setelah melakukan berulang-ulang peserta semakin memahami permainan yang dilakukan, walaupun masih perlu pengarahan dari instruktur, tidak hanya pemain yang mengalami kesulitan tapi petugas juga masih melakukan kesalahan, tapi setelah diulang-ulang juga kesalahan semakin berkurang.

Yang ketiga : Metode pemberian tugas yaitu semua peserta yang sudah mengikuti pelatihan di kelas dan lapangan berikutnya akan di praktikkan di sekolah masing-masing dibawah pengawasan Tim PPM.

Hasil yang dilakukan Tim PPM menunjukkan bahwa kegiatan ini sangat di harapkan oleh guru-guru Penjasorkes se kecamatan Sewon. Karena kegiatan PPM yang dilakukan ini dapat di ikuti oleh semua Guru penjasorkes se-kecamatan Sewon yang berjumlah 39 sekolah dan hanya satu guru yang tidak dapat mengikuti kegiatan ini. Selesaiannya kegiatan ini diharapkan Permainan Tradisional yang sudah di berikan dalam bentuk Teori dan Praktik akan dilakukan dalam melaksanakan tugas di sekolah dan dapat dikembangkan sesuai kondisi dan situasi yang ada di kecamatan Sewon.

Kata Kunci: *pelestarian, permainan tradisional*